

**BOLETIN DE PRENSA 002**

Guaranda, 9 de enero 2023

**Facultad de Ciencias Administrativas, Ministerio de Turismo y Secretaría de Gestión de Riesgo realizarán simulacro**



La Facultad de Ciencias Administrativas de la UEB, a través de la carrera de Turismo y Hotelería, Secretaría de Gestión de Riesgos, y el Ministerio de Turismo, están planificando realizar un simulacro de sismo, que se llevará a cabo en los próximos días, en el hotel San Luis de la ciudad de Guaranda.

El evento planificado por la Mesa de Seguridad Turística de Guaranda, donde la carrera de Turismo y Hotelería forma parte, permitirá mantener a nuestra ciudad como un destino turístico seguro y educar a los actores sociales, como reaccionar en caso de una emergencia.

Los estudiantes de sexto, séptimo y octavo ciclo de la carrera de Turismo y Hotelería de la UEB, participarán en esta actividad extracurricular, con el rol de huéspedes del hotel, al tiempo que ayudarán a identificar fallas en protocolos del sistema hotelero, ante una emergencia.

La UEB como entidad educativa, forma parte de la mesa técnica de seguridad turística de Guaranda, por lo que participará de manera decidida. (Mgg)

Edición: Mariana García  
Comunicadora Social